
В соответствии с решением бюро райкома КПСС и испол
кома райсовета за хорошие показатели на уборке урожая 
в колхозах и совхозе «Кулебакскнй» занести на районную 
Доску почета:

Щепрова Александра Николаевича, комбайнера Позд- 
няковского колхоза, убравшего при прямом коыбайнировании 
за 27 рабочих дней 246 гектаров и намолотившего 516,6 
тонны зерна.

Есина Виктора Петровича, комбайнера Б-Окуловско- 
го колхоза, убравшего при прямом комбайнировании за 45 
рабочих дней 257 гектаров и намолотившего 379,9 тонны 
зерна.

Аристова Михаила Васильевича, комбайнера совхоза 
«Кулебакскнй», убравшего при прямом комбайнировании за 
24 рабочих дня 365 гектаров и намолотившего 5,4 центнера 
зерна с одного гектара.

ГРОЛЕТАРИИ ВСЕХ СТРАН, СОЕДИНЯЙТЕСЬ!
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С СЕССИИ ГОРСОВЕТА

Орган Навашинсного районного ко м и те та  КПСС  
и районного Совета депутатов трудящихся

№ 78 (1795) Воскресенье, 31 октября 1965 года Год издания 
X V IIl-й

Цена
2 коп.

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

ктября во Дворце 
ы им. В. И. Ленина 

состоялась сессия город
ского Совета депутатов 
трудящихся.

Сессия горсовета заслу
шала вопросы о состоянии 
и мерах по улучшению ра
боты автобусного парка и 
отчет о работе комиссии 
по благоустройству горо
да.

Сессия отметила некото
рое улучшение работы ав
тобусного парка. Если в
1964 году в парке насчи
тывалось 16 автобусов, то 
на 25 октября этого года 
их «тало 26.

Увеличение количества 
автобусов позволило от- 
крым^маршруты: «Наваши- 

«Навашино-Му- 
ром» .̂ «Навашино-Гремяче- 
во» и другие.

План девяти месяцев в
1965 году по сравнению 
с 1964 годом по пассажир
ским перевозкам выполнен 
на 115 процентов.

Однаш, как отметила 
сессия, в работе автобус
ного парка имеются суще
ственные недостатки. Гра
фик движения автобусов 
зачастую нарушается. Сре

ди бригад наблюдаются на
рушения трудовой дисцип
лины. Самовольные оста
новки на обед и остановки 
автобусов в непредусмот
ренных местах отражаются 
на ритмичности движения.

Диспетчерская служба 
автохозяйства слабо осу
ществляет контроль за 
движением автобусов. До
пускаются частые случаи 
снятия автобусов с мар
шрутных ЛИНИЙ.
Обеденные перерывы води
телями и кондукторами 
производятся в часы пик, 
а это создает большие 
скопления пассажиров.

Сессия городского Сове
та обязала начальника ав
тохозяйства А. А. Засухи- 
на устранить указанные 
недостатки. Кроме того, 
своим решением сессия 
обязала заведующего гор- 
комхозом т. Нарусова обо
рудовать посадочные пло
щадки на автобусных ос
тановках, осветить их, а 
на конечных остановках до 
1 декабря оборудовать па
вильоны.

Принято решение и по 
дальнейшему благоустрой
ству нашего города.

На днях исполком город
ского Совета обсудил 
статью, опубликованную в 
«Прнокской правде», о зак
ладке городского парка им. 
50-летия Советской вла
сти. Исполком горсовета

одобрил инициативу груп
пы пенсионеров города по 
закладке парка культуры 
и отдыха в районе озера 
Зеленого.

Городской Совет обра
щается ко всем обществен

ным и хозяйственным орга
низациям, жителям города 
поддержать инициативу 
пенсионеров и принять уча
стие в закладке городско
го парка им. 50-летия 
Советской власти.

ОНА СТРОИТ, СОЗИДАЕТ
На этом снимке на фоне 48-квартир

ного дома вы видите молодую женщину с 
жизнерадостной улыбкой на лице.

Она такая и на работе задорная, бое
вая и трудолюбивая, Раиса Калякина.

Вся ее трудовая жизнь связана с 
любимым делом—она строит, созидает, ос
тавляет добрый след на земле.

Три года была штукатуром в СМУ-4, а 
потом как-то предложили Рае пойти уче
ником каменщика. Их не хватало. И Рая 
пошла. И не пожалела. Понравилась девуш
ке эта специальность.

В городе началось строительство перво
го 48-квартирного дома. Первый кир
пич в составе бригады опытного руково
дителя И. М. Кутаева укладывала и Р. 
Калякина. Бригадир Иван Максимович Ку- 
таев говорит:

— Рая работает хорошо. Все задания 
выполняет быстро и качественно. Хороший 
каменщик из нее получился!

Хорошо помнят Раису Калякину и жи
тели с. Новошино. Когда-то она выступа
ла на клубной сцене, исполняла русские 
народные песни, запевала в хоре.

—А сейчас как?—поинтересовались мы у 
Раи.

—Заглохла самодеятельность в Ново- 
шине, а петь хочется,—говорит она.

-У меня есть дочка Лариска. Приду

Б О Г А Т Ы Й  Т Р У Д О Д Е Н Ь
Хороший урожай в этом 

году вырастили поздняков- 
ские труженики, отсюда и 
трудодень у них богатый. 
Колхозники получили по 
75 копеек деньгами, по 2,1 
килограмма зерна, по 5,5 
килограмма картофеля, по

300 граммов овощей, по 1,5 
килограмма сена.

Многие колхозники пол
ностью обеспечили себя 
сельскохозяйственными про
дуктами. Например, семья 
колхозника Анатолия Федо
ровича Ляхина заработала

есть дочка
домой, уберусь, а Лариска просит:

—Мам! Спой мне про Ванюшу. Вот и пою для 
дочки, учу ее песням.

Настроение у Р. Калякиной отличное, работа по 
душе. Сейчас Рая работает на кладке стен второго 
48-квартирного дома. Работает добросовестно и, как 
говорят, с душой. Нам хочется поздравить тебя, Рая, 
и твоих подруг с 48 годовщиной Октября и пожелать 
успехов в работе и личной жизни.

Г. Хомяков.

1268 трудодней и получила 
253 килограмма ржи, 1775 
килограммов пшеницы, 380 
килограммов гороха, 253 
килограмма проса, 6973 ки
лограмма картофеля, 1902 
килограмма сена.

Г. Мареева. На снимке: Р.Калякина.

В  к о м и т е т е  п а р т г о с к о н т р о л я

НАРУШИТЕЛИ НАКАЗАНЫ
Районный комитет парт

госконтроля 23 октября 
рассмотрел вопрос о нару
шении председателем Спас- 
Седченского колхоза Д. И. 
Пичужкиным и заведую
щим Навашинским прием
ным пунктом А. М. Воль- 
новым постановления Со
вета Министров СССР от 
21 мая 1965 года.

В целях обеспечения 
рентабельности производ
ства продукции животно
водства в колхозах и сов
хозах и создания условий

для дальнейшего развития 
общественного животно
водства Совет Министров 
СССР и Совет Министров 
РСФСР предусмотрели над
бавки к действующим за
купочным и сдаточным це
нам.

Проверкой, проведенной 
комитетом партгосконтроля, 
установлено, что председа
тель Спас-Седченского кол
хоза тов. Пичужкин Д. И. 
и заведующий Навашин
ским приемным пунктом за- 
готскот тов. Вольнов А. М.

грубо нарушили установ
ленный порядок.

23 июня текущего года 
тов. Пичужкин под видом 
колхозного скота выписал 
гуртовую ведомость на сда
чу двух свиней весом 300 
килограммов. Фактически 
эти свиньи принадлежали 
гражданам гор. Павашина
А. В. Пнчужкину и заве
дующему Навашинским 
приемным пунктом загот- 
скот А. М. Вольнову. В 
результате они незаконно 
получили надбавку в сум

ме 211 рублей 29 копеек.
Незаконные действия 

позволили председателю 
колхоза Пнчужкину Д. И. 
включить в государствен
ную отчетность 300 ки
лограммов свинины, яко
бы проданные колхозом, 
что является грубым очко
втирательством. Заведую
щий приемным пунктом
Вольнов А. М. вместо того, 
чтобы пресечь незаконные 
действия, встал на прямое 
поощрение их.

За нанесенный ущерб

государству и очковтира
тельство по выполнению 
плана продажи мяса тов. 
Пичужкин Д. И. строго пре
дупрежден. На него произ
веден денежный начет в 
сумме 200 рублей, А. М. 
Вольнов от занимаемой дол
жности отстранен.

Комитет партгосконтро
ля обязал исключить из 
отчетности Спас-Седченского 
колхоза незаконно вклю
ченную свинину в выпол
нение плана.
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РЕЗЕРВЫ ЕСТЬ,
их надо использовать

ния в цехе не может удов
летворять современных тре
бований. Плановое задание 
цеха зачастую не увязывает
ся с заводским планом. Осо
бенно неудовлетворительно 
поставлено планирование за
даний участкам, бригадам.

На судостроительном за
воде цех №  8 является од
ним из крупнейших. Сила
ми коллектива этого цеха
ведутся все монтажные ра
боты кораблей: установка
двигателей, валов, различ
ных устройств. Однако: цех 
далеко не передовой на за
воде. Работает он не всег
да ритмично, слабо внед
ряется в производство но
вая техника и передовая тех
нология,, имеется перерасход 
заработной платы.

Широкая хозяйственная 
реформа, , намеченная сен
тябрьским Пленумом Ц К  
КПСС, открывает широкие 
перспективы для плодотвор
ной работы не только каж 
дого предприятия, но и каж 
дой бригады, участка. Об 
этом и вели разговор 27 
октября на открытом пар
тийном собрании коммуни
сты восьмого цеха.

С докладом о задачах 
коллектива монтажников в 
свете решения сентябрьского 
Пленума Ц К  КП С С  на соб
рании выступил замести
тель начальника цеха Г. О. 
Качдюрин. Он подробно ос
тановился на задачах, ко
торые стоят перед тружени
ками цеха. В  ближайшие 
дни им предстоит сдать суд
но «Якутсклес», обеспечить 
своевременный монтаж ко
раблей «Прокопий Галу- 
шин», «Кемь», выполнить за
казы химооборудования и 
ширпотреба.

Докладчик и выступавшие 
в прениях коммунисты го-, 
ворили о том, что с разви
тием технического прогресса 
усложняется весь комплекс 
оперативного планирования. 
Однако система планирова-

Немало еще формализма 
имсТся при доведении ин
дивидуальных заданий ра
бочим.

—Плановый аппарат, ком
плектовщики работают у нас 
плохо, — заявил слесарь 
И. М. Игонин. — Иногда по
лучишь задание, а довести 
его до конца не представ
ляется возможным— нет де
талей. Вот и приходится хо
дить по пятам за мастером. 
На ло так поставить дело, 
чтобы пока мы выполняем 
одно задание, нам готови
лось уже другое.

Наболевших вопросов 
у производственников много. 
Но сейчас, когда инициа
тива самих рабочих полу
чает широкий простор и в 
основу берется отраслевой 
прицип, в жизнь производ

ственных коллективов как
бы влилась свежая • струя. 
Поэтому коммунисты мон
тажного цеха приняли ак
тивнейшее участие в обсуж
дении стоящих задач в 
свете решения сентябрьско
го Пленума Ц К  КПСС.

Коммунисты В. В. М ак
симов, Н. Е. Волков, Ф. Я. 
Миронов, Н. А. Мичурин и 
другие говорили о тех не
использованных резервах 
производства, которые сулят 
большую выгоду. Речь шла 
о широком применении свар
ки в среде углекислого га
за, о более широком прив
лечении к планированию 
самих рабочих, об улучше
нии использования гильоти- 
новых ножей и комбиниро
ванных ножей тройного дей
ствия.

Монтажники полны реши
мости как можно быстрее 
устранить имеющиеся недо
статки. Претворяя в жизнь 
решения сентябрьского Пле
нума Ц К  КП СС , они взя
ли на себя повышенные обя
зательства и развернули со
циалистическое соревнова
ние за достойную встречу 
праздника Октября и X X I I I  
съезда партии.

И. Е вдоким ов.

27 октября в красном 
уголке собрались коммуни
сты цеха №  1 судострои
тельного завода. Они при
шли, чтобы обсудить реше
ния сентябрьского Пленума 
Ц К  КПСС , поговорить о 
практических делах, выте
кающих из этих, решений.

В  своем докладе замес-. 
титель начальника цеха
В. Н. Михайлов сказал:

— Наша партия всегда 
уделяла первостепенное 
внимание проблемам эко
номики, неуклонному разч 
витию нашей промышлен
ности, основе всаго народ
ного хозяйства, могущества 
нашей страны.

— Я знаю, что все'вы  чи
тали решения Пленума, изу
чаете их в сети партийного 
просвещения,-^говорит . до
кладчик. — П о э т о  м у, ду-

УЛУЧШ ИТЬ РАБОТУ ЦЕХА
маю, будет правильно, если 
мы поговорим о практиче
ском претворении историче
ских решений в жизнь.

Что нужно сделать в на
шем цехе? Прежде всего 
произвести подсчет техно
логической трудоемкости по 
комплектам в р а з р е з е  
участков цеха. Выдавать 
месячные и сменно-суточ
ные планы с указанием тех
нологической трудоемкос
ти вместо плановой.

В целях улучшения комп
лектации деталей и изделий 
следует закрепить работни
ков за определенными вида
ми работ. Для оперативно
го решения вопросов комп
лектовщики будут закреп
лены за плановиками.

Если раньше потребное 
количество материала для 
выполнения работ мастеру 
выдавалось без надлежа
щего учета, то сейчас вво
дится книга норм отпуска 
потребного материала. В 
шихте часто встречается 
годное для производства 
сырье, мы его переплавля
ем. Теперь этому будет по
ложен конец.

С 1-го декабря вместо 
маршрутных листов вводит
ся книга нарядов. Все зна
ют, что маршрутные листы 
и их оформление^-огром- 
ная работа. На обработку 
листов у мастера уходила 
уйма времени, он по сущест-

ПОВЫША ТЬ РЕН ТАБЕЛЬ НОС ТЬ
Дружно собрались 27 ок

тября коммунисты цеха № 7  
судостроительного завода 
на открытое партийное соб
рание, чтобы обсудить ре
шения ' сентябрьского Пле
нума ЦК КПСС. Е щ е  
до собрания комунисты чи
тали решения Пленума в 
газетах, слышали-по радио, 
поэтому секретарь партий
ной организации И. П. Су
даков и выступавшие гово
рили главным образом о 
том, какое влияние окажут 
они на работу цеха.

Раньше хозрасчет в цехе 
был формальным. Руково
дители цеха не могли рас
ходовать средства по свое
му усмотрению, хотя это ну
жно было в интересах про
изводства. Отрицательно 
влияло на работу и строгое 
ограничение штатным рас
писанием.
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Всемерного одобрения 
заслуживает отчетность по 
реализованной продукции. 
Хорошим- спросом у покупа
телей пользуются круглые 
раздвижные комнатные 
столы, выпускаемые цехом. 
Зато табуретки, хотя их из
готовлено немного, залежи
ваются . на складах. Поэто
му цеху надо выпускать та
кую продукцию, которая бу
дет быстро реализоваться.

В  цехе имеются станки, 
которые мало используют
ся в работе, а некоторые не 
используются совсем. Пле
нум Ц К  КП С С  указал на 
необходимость увеличе
ния выпуска продукции на 
каждый рубль основных 
фондов . Надо надеяться, 
что сейчас оборудование

луч-будет использоваться 
ше.

Партийная организация 
цеха поставила своими за
дачами усилить работу по 
доведению м а т е р и а л о в  
Пленума Ц К  КП С С  до каж 
дого труженика, по претво
рению их в жизнь. Собрание 
поручило партийному бюро 
разработать совместно с руко 
водством цеха конкретные 
мероприятия по приведе
нию в действие резервов 
производства, по расстанов
ке кадров, что должно сы
грать положительную роль 
в повышении рентабельно
сти производства.

Присутствующие на соб
рании единодушно одобри
ли решения Пленума Ц К  
КПСС.

С . П етров.

Доходная культура
Не первый год садят сонинские овощеводы семенной 

огурец и получают от этого хорошие доходы. В 1964 году 
было собрано 18 центнеров семян, их продали на 18 тысяч 
руб. В 1965 году собрали 12 центнеров, хотя лето было не
благоприятным. В. Васин.

ву несколько дней вынуж
ден был заниматься их 
оформлением, оставляя на 
самотек работу по руковод
ству бригадой. Но и это еще 
не все.

По книге нарядов любой 
рабочий цеха будет знать 
не только свое задание, но 
и заработок. Это очень ва
жно.

В  ноябре будут укомп
лектованы эскизы по прин
ципу потребителя.

Партийное собрание раз
работало мероприятия, на
правленные на улучшение 
работы цеха в свете реше
ния сентябрьского Пленума 
Ц К  КПСС.

И. К отеняткин ,

начальник цеха №  1.

Ш

БРЯ Н С К А Я  О БЛ А С Т Ь . К ом 
сом олка М ария Р ом ан ен ко  (на 
сн и м ке) из с о в х о за  „К расны й  
О к т я б р ь "  н ескол ько  л ет  п од
ря д  з а в о е в ы в а е т  п ер вен ство  в 
соц и ал и сти ч еск о м  с о р е в н о в а 
нии до яр о к  С тар о д у б ск о ю  р а й 
он а .

Н ы нче М ария о б я зал ась  
и ть  по 3,5 ты сяч и  вилограиш ов 
м олока от каж д ой  к оровы . 

Ф ото И. Р аб и н ови ча .
Ф о то х р о н и ка  ТАСС.

Удобрения 
под яровой йлин

В нашем колхозе яро
вой клин занимает обычно 
пятьсот гектаров. Столь
ко же займет он и в бу
дущем году. На всей пло
щади, отведенной под яро
вые культуры, произведена 
вспашка зяби.

Чтобы собрать хороший 
урожай, нужны удобрения.
О них надо заботиться 
евременно. Вот почему И г  
решили с осени завезти в 
хозяйство 120 тонн мине
ральных удобрений. Этого 
вполне достаточно, чтобы 
удобрить землю, которую 
займут яровые, если учесть,

ачто будем еще вноси тв-лю 
25-30 тонн на гектар тор- 
фо-навозных компостов.
Ф. Мысягин, председа

тель Гремячевского 
колхоза.

Умелые руки
—Федор Егорович, у ме

ня печка что-то раздыми- 
лась. Приди.
— Федор Егорович, а ты не 
забыл, на ферме надо ды
моходы подремонтировать?

Нет, коробковский печ
ник Федор Егорович Фи
липпов не забыл. Возьмет 
свой инструмент и примет
ся за дело. Работа в уме
лых руках спорится. Кир
пич к кирпичу ляжет плот
но, и глядишь—потянутся 
струйки дыма из новой 
печки дома колхозника или 
животноводческой фермы.

Большое спасибо говорят 
односельчане Федору Его
ровичу, увидев эти легкие 
струйки дыма.

20 лет — немалый срок. 
Печное дело в совершенст
ве изучить можно, если, 
конечно, любить его. А вот 
о Федоре Егоровиче короб- 
ковцы так и говорят — 
«Золотые у него руки». 
Это ли не высокая награда

за свой, казалось бы, не
заметный труд.

Поэтому, если нужно 
сложить спусковые цемен- 
товые плотины на прудах, 
произвести кладку печных 
фундаментов— зовут своего 
печника. Он не откажется 
и сделает все па совесть.

Федор Егорович придет, 
деловито осмотрит все и 
примется за работу.

Да только ли это? Федо
ра Егоровича встречают и 
на вывозке картофеля с по
ля, на подвозке кормов к 
фермам. В общем—не гну
шается он никакой работы 
в родном колхозе.

Его скромность, стара
ние; отзывчивость знают 
односельчане, для которых 
Федор Егорович — уважае
мый и авторитетный чело
век, а что может быть по
четнее этого.

Г. Яшин.
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В  числе передовиков со

ревнования цех.а №  8 судо
строительного завода мож
но назвать токаря Николая 
Васильевича Мочалова, ра
ботающего на участке ком
мунистического труда, ко

торым руководит мастер 
Ю. С. Зайцев. Токарь высо
кого класса, он показывает 
пример коммунистическо
го отношения к труду.

Трудовая биография Ни
колая Васильевича пре
дельно проста. В 1952 году 
окончил ремесленное учи
лище и был назначен рабо
тать токарем в цех №  5. В 
1955 году призван в ряды 
Советской Армии, где за 
образцовую службу награ
ждался Почетными грамо

тами, получал ряд благо
дарностей.

После службы в Совет
ской Армии— снова родной 
завод, снова работа тока
рем, но уже в цехе №  8. Ар
мейская выучка пригоди
лась и в труде. Николай 
Васильевич стал более дис
циплинированным, научил
ся ценить каждую минуту.

Больше семи лет трудит
ся Николай Васильевич то
карем в цехе №  8 .'На своем 
станке он выполняет любые, 
даже самые сложные и от

ветственные задания, выда
ет продукцию только хоро
шего качества, систематиче
ски перевыполняет нормы.

Еще до призыва в Совет
скую Армию Николаю В а 
сильевичу поручалось обу
чать профессии токаря мо
лодых рабочих. Кстати 
сказать, под его руководст
вом получил специальность 
Засухин В. Ф., который сей
час работает старшим мас
тером в цехе №5. За время 
работы в цехе №  8 он обу
чил своей профессии пять- 
человек.

Долгое время Николай 
| Васильевич соревнуется за |

звание ударника коммунис
тического труда и добивает
ся хороших результатов в 
соревновании. Цеховой ко
митет профсоюза признал 
его достойным носить это 
почетное звание. Надо на
деяться, что в ближайшие 
дни завком утвердит эц> ре
шение.

Равнение на передовиков 
— таков девиз т. Мочалова. 
Можно с уверенностью ска
зать, что в трудовой вахте 
за достойную встречу X X I I I  
съезда КП С С  он одержит 
не одну трудовую победу.

Ф. М иронов.

Н У Ж Д Ы
ремонтно - строительной группы

Большую работу по капи
тальному ремонту зданий 
и сооружений ведет ремонт
но-строительная г р у п п а  
Навашинского судострои
тельного завода, которой 
руководит коммунист Д. И. 
Орлов. План девяти меся
цев капитального ремонта 
выполнен на 100,2 процен
та, а вместе с другими не
учтенными (неплановы
ми) работами— на 104 про
цента.

За девять месяцев теку
щего года после капиталь
ного ремонта сдано в экс
плуатацию здание кузнеч
ного цеха, где произведена 
окраска металлоконструк
ций, побелка помещения. 
Произведено полное пере
оборудование здания быв
шей главной конторы завода 
под заводскую поликлини
ку, закончена побелка бы
товых помещений цеха №  5, 
проведен капитальный ре
монт силовой ПТУ №  8.

В настоящее время Р С Г  
заканчивает отделочные 
работы в пищеблоке для 
цеха №  3, ведет работы по 
отделке бытовых помеще
ний и покрытию мягкой 
кровлей цеха №  1. Кроме 
того, коллектив ремонтни
ков выполняет отдельные 
работы и по новой технике: 
закладывает фундаменты 
под новые 200-тонные же
лезнодорожные весы и 400- 
тонный фанер о в о ч н ы й 
пресс для цеха №  7.

Здесь в сравнительно не
большом (70 человек), но 
дружном коллективе име
ются свои маяки, люди, на 
которых равняются, с кото
рых берут пример. Вот бри
гада плотников, которую 
возглавляет А. Я. Пигин. 
Бригада носит высокое зва
ние коллектива коммунисти
ческого труда, работает 
сноровисто, с огоньком. 
Там, где работает эта бри
гада, можно всегда быть 
уверенным, что дело будет 
сделано в срок и при хоро
шем качестве.

Отлично трудятся удар
ники коммунистического 
труда бригадир разнорабо
чих К. В. Мосягина, камен
щик Н. К. Кочетков, разно- 
рабочая Н. В. Калинцева. 
Не отстают от них асфаль
тировщик М. В. Ванин, ста
ночник Н. А. Мичурин, бри
гадир плотников Ю. А. Ки 

селев, каменщик В. Д. Ш е
пелев, который при необхо
димости работает и штука
туром и облицовщиком.

Несмотря на важность ра
бот, выполняемых ремонт
но-строительной группой, от
ношение к ней со стороны 
некоторых руководителей за
вода до сих пор не совсем 
справедливое. На. протяже
нии всего рабочего сезона 
Р С Г  ощущала постоянную 
недостачу цемента, мягкой 
кровли, кровельного железа, 
пиломатериалов. Это обсто
ятельство заставляло про
изводить частые переброски 
рабочих с одного объекта 
на другой, что, конечно, 
сказывалось на выполнении 
плана.

Одним из недостатков в 
работе, а скорее в плани
ровании работы ремстрой- 
группы, является распылен
ность рабочих мест по объек
там. На 1965 год заплани
ровано капитально отремон
тировать 19 объектов, из 
которых сданы только четы
ре. Дело в том, что прихо
дится вести работы там, 
где есть материалы для это
го, не окончив один объект, 
пере:.'.дим на другой.

Имеются в Р С Г  и люди, 
которые тянут колллектив 
назад. Злоупотребляет
спиртными напитками в ра
бочее время бригадир плот
ников И. П. Тимофеев. Его 
обсуждали на общем соб
рании рабочих, переводили 
на нижеоплачиваемую дол
жность, но выводов Тимо
феев пока для себя не сде
лал.

За появление на работе в 
нетрезвом состоянии не
сколько раз обсуждался

грузчик И. И. Корчагин. 
Сейчас он имеет последнее 
предупреждение. Плотник
В. Ф. Лялин встал на путь 
дезорганизации производ
ства, пьянствовал. Обсуж
дался товарищеским судом. 
Его направляли, верили, что 
исправится, но, увы! Кол
лектив был вынужден рас
прощаться с таким работ
ником.

Следует сказать, что на
ряду со всеми недостатками, 
которых у ремстройгруппы 
немало, ей еще и «помога
ют». Так энергоцех зачастую 
затягивает производство 
электромонтажных и сантех- 

. нических работ, часто сры
вает графики и вызывает 
и з л и ш н и й  перерасход 
средств. Отдел кадров заво
да не сумел обеспечить Р С Г  
кадрами, в результате здесь 
недодержка рабочей силы в
5-6 человек против штатно
го расписания. Кроме того, 
руководство Р С Г  считает, 
что на запланированный им 
объем работ требуется еще 
дополнительно 15-20 чело
век квалифицированных ра- 
бочих-строителей.

Слабо оснащена рем- 
стройгруппа механизмами. 
Работать приходится в ос
новном вручную, а трудят
ся здесь в большинстве 
своем женщины. Об улуч
шении труда рабочих, об 
улучшении бытовых усло
вий ремонтников-строите- 
лей необходимо крепко за
думаться руководству заво
за и помочь им работать 
высокопроизводительно, что
бы все запланированные 
объекты вводились в строй 
в установленные сроки.

М. Гундоров.

НЕ З А  ГОРАМИ НОВОСЕЛЬЕ
По улице Ленина совсем 

недавно был заведен угол 
нового здания, а сейчас 
уже начато перекрытие 
первого этажа.

Это будущий комбинат 
бытового обслуживания. 
Новое здание будет двух
этажным.

Кроме цехов и мастер
ских, имеющихся в старом 
здании комбината, в новом 
дополнительно откроются: 
телевизионная мастерская 
по ремонту радиоприемни
ков и телевизоров, мастер-

Её уважает коллектив

ская по пошиву и ремон
ту головных уборов.

Приятный подарок полу
чат наши женщины. Здесь 
будет функционировать 
специализированный дам
ский зал. Не будут оби
жены и мужчины. К их 
услугам откроется хорошо 
оборудованная парикмахер- 
ская.

Новый комбинат рассчи
тан на 45 рабочих мест. 
Он будет работать в две 
смены.

Р. Васильева.

День рождения— знаме
нательное событие в жиз
ни каждого человека. Осо
бенно знаменательно оно, 
когда человеку исполняет
ся «круглое» 
число ' лет, 
другими сло
вами, количе
ство прожи
тых лет состот 
ит только из 
десятков.

Технологу 
механо-техии- 
ческого бюро 
ОГТ судо
строительного 
завода Ма
рии Сергеевне 
Шам и т о в о й 
вчера испол
нилось 40 лет.
Вместе с этим 
исполни лось 
23 года ее непрерывной ра
боты на заводе.

В суровом 1942 году сем
надцатилетней девушкой 
пришла она на завод. Вре
мя было тяжелое, рабочих 
не хватало. Первая долж
ность Маши — контролер 
0ТК. И надо сказать, что 
скромная и даже застенчи
вая девушка оказалась 
строгим судьей качества 
продукции. Она не проща
ла промахов в работе.

А когда окончилась вой
на и открылось вечернее 
отделение судомеханичес
кого техникума, Маша од
ной из первых поступила 
учиться. По окончанию тех

никума стала работать тех
нологом—сначала в цехе 
№ 5, а затем в механо- 
технологическом бюро, где 
и работает до настоящего 

времени. Ак- 
ку ратн ость, 
и с п О л 11 и - 
тель и о с т ь, 
трудолюбие— 
вот главные 
характерные 
черты техно
лога Шамито- 
вой. Если 
она составила 
технол о г и ю, 
можно быть 
увер е н н ы м, 
что в ней нет 
ни о д н о й  
ошибки. Тре
бовательная к 
себе и к дру
гим, она в то 

же время чутко и отзывчиво 
относится к товарищам по 
работе. За это уважают ее 
сотрудники бюро, авсвоем 
коллективе ее называют 
просто Машей.

Поздравляя с сорокале
тием, коллектив механо- 
технологического бюро же
лает Марии Сергеевне дол
гих лет жизни и дальней
шей плодотворной работы 
на заводе.

Л. Куприянова,
технолог.

На сн им ке: М ария С ер ге 
е в н а  Ш ам и това’

Ф ото Н. Г риш ан ова.

Веста из одного цеха  

Задан и е вы полнено
Бригада В. И. Печенкина, 

работающая под северной 
эстакадой, ежедневно вы
полняет свои задания на 
130-135 процентов.

19 октября бригада по
лучила срочное задание по.

разметке нового проекта 
судна 1566. 25 октября 
бригада рапортовала о вы
полнении срочного зада
ния.

В. Михайлов.

Д О С Р О Ч Н О
Шестого октября работ

ники плаза получили за
дание произвести разбивку 
плаза и составление доку
ментации на суднах ново
го типа. Это будет секци
онные речные теплоходы 
грузоподъёмностью около 
11 тысяч тонн.
От того, как скоро оно бу

дет выполнено, зависела 
работа других участков це

ха № 1. Не считаясь со 
временем, трудились К. Д. 
Бандин, В. II. Рогожин и 
многие другие. Задание 
выполнено раньше срока.

«   .....
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В Сорочинском районе Оренбургской области популярностью среди жителей 
сел и города Сорочинска пользуется народный театр. Тепло встретили зрите
ли спектакль «Наш друг хирург», поставленный по роману «Сельский вра1 
оренбургского писателя Алексея Горбачева.

На снимке: слева— сцена из спектакля во время демонстрации по телевиде
нию.Справа— в студии телевидения встретились автор романа «Сельский врач» 
А. Горбачев (в центре) и артисты Сорочинского народного театра.
Фото Б. Клипиницера._______________________________ Фотохроника ТАСС

Утю г с м еханической ручкой
Нелегкое дело прорабо

тать несколько часов подряд 
утюгом, вес которого 10-12 
килограммов. А на предпри
ятиях одесского швейного 
объединения имени Воров
ского такой труд значитель
но облегчен. Тяжелый утюг 
здесь поднимает и опускает... 
механическая рука— простое 
шарнирное устройство. Сто

ит лишь слегка нажать но
гой на педаль, как тут же 
включается электромотор. 
Его вращение через редук
тор передается на рычаги, 
затем на шарнирное устрой
ство, и утюг замирает в воз
духе. В  таком положении он 
может находиться сколько 
угодно времени. А плавно 
опускает его та же меха

ническая рука после того, 
как педаль будет нажата 
еще раз.

Предложение одесских но
ватора не только облегчает 
труд, но и повышает произ
водительность на 20-25 про
центов.Внедрение 75 утюгов, 
«вооруженных» механичес
кими руками, экономит пред
приятиям 12 тысяч рублей.

Корр. ТАСС.

Её большая мечта
Большая, светлая ком

ната. Чисто, тепло. Ряда
ми стоят детские кроват
ки, на которых неугомон
ные малыши после обеда 
улеглись спать. Тихо. Нет, 
заснули еще не все. Вот 
тихонько приподнимается 
краешек одеяльца, и лю
бопытные детские глазен
ки смотрят на незнакомую 
тетю.

Тихо раздается шепот 
воспитателя: «Света, Сере
жа,—спать». И глазенки 
быстро закрываются, будто 
они и не смотрели. Но лю
бопытство преодолевает, и 
они снова воровато выгля
дывают.

За столом сидит светло
волосая девушка. Это Ан
тонина Петровна Ивентье- 
ва, воспитательница детс
кого сада №1. После окон
чания десятилетки она за
кончила Городецкое педаго
гическое училище и пришла 
работать в Б-Окуловский 
детский сад няней.

Работая с детьми, она 
привыкала к ним, познава
ла их привычки, требова
ния, угадывала желания.

Но словарю русского т х  т  ъ п  -ж-к s  \  т-w i r - r  т  г »словарю русского 
языка С. И. Ожегова сло
во баня означает специ
альное помещение, где мо
ются и парятся. В другом 
смысле—задать баню ко
му-нибудь. Ну, это, так 
сказать, для ясности.

В нашем городе тоже 
есть это специальное по
мещение, где моются и 
парятся. По воскресным 
дням здесь людно. Это и 
неудивительно. Воскр( еныН 
день—свободный день, вот 
и идут сюда понежиться, 
похлестаться березовым ве
ничком навашинские, ли- 
пненские (в Липне-то бани 
нот!) и даже б-окуловские 
граждане.

Мой приятель—большой 
любитель попариться. Ви
димо, поэтому весь путь 
до бани он увлеченно го
ворил о парной.

—Ты как любишь, боль
шой пар или средний?

—Как тебе сказать. Не 
так, чтобы того, но и чтоб 
чувствовалось.

Ожидая больше часа сво
ей очереди в моечный зал, 
от нечего делать, мы рас
сматриваем коммунальные 
правила пользования бан
ным инвентарем, инструк
циями, например, о том, 
что женщинам строго-на
строго запрещено расчесы
вать волосы в бане и. т. п.

Особенно нас «восхити
ло» объявление в котором 
говорилось: «Товарищи! 
Овальные тазья специаль
но для мытья ног». Для 
убедительности на рису
нке—таз, похожий скорее 
на деревянную шайку. Не 
верьте этому! Овальных 
тазиков в бане нет.

Шедевром наглядной аги
тации (по мнению админи
страции) в фойе бани яв
ляется плакат с изобра
жением на нем потрепан
ного кота. Плакат гласит:

П Р И Х О Д И Т Е  
П А Р Е Т Ь С И

ФЕЛЬЕТОН

Заботливую, старательную 
няню заметили в коллек
тиве. Ей предложили перей
ти воспитателем в первый 
детсад г. Навашина. Тоня 
согласилась. И вот она 
воспитательница.

Заведующая с а д и к о м 
Р. В. Сергеева отзывается 
о ней не только как о хо
рошем воспитателе, но и 
деятельной общественнице. 
Три года подряд Тоня из
биралась председателем 
месткома детских садов, 
здесь же работала секре
тарем комсомола, была 
членом завкома судострои
тельного завода. В насто
ящее время она член мест
кома детских садов.

Была у Тони светлая, 
большая мечта—учиться 
дальше. И эта мечта осу
ществилась. В этом году 
—она студентка заочного 
отделения Горьковского пе
дагогического института.

Недавно Антонине Пет
ровне предлагали перейти 
инспектором детских са
дов, заведующей садиком.

Но не смогла Тоня ос
тавить детей, не смогла 
расстаться с тем, ради че
го решила идти учиться, 
совершенствоваться, глуб
же познавать свою трудную, 
благородную профессию 
воспитателя.

—Решила—буду рабо
тать воспитателем, — рас
сказывает Антонинна Пет-

«Вашему ребенку грозит 
стригущий лишай».

Звонок возвестил о том, 
что в моечном зале есть 
свободные места, и мы вы
нуждены были прервать 
наши исследования в об
ласти стригущего лишая.

В раздевалке, примос
тившись на краешке скамьи, 
залитой лужами воды, лы
сый дядька пытался натя
нуть штанину. Это ему 
плохо удавалось. Он хва
тался то за лысину, то за 
штанину. Дернувшись, за
прокидывал голову, смот
рел на потолок и вдруг 
шарахался в сторону.

—ХМ. Вот фокусник,— 
удивлялся мой товарищ. 
Мы стали изучать потолок. 
Там величиною с воробьи
ное яйцо набухали водя
ные капли. Не выдержи
вая своей тяжести, они 
изредка шлепались на 
скамьи, на лысые и куд
рявые волосы посетителей.

Из парной, как ошпа
ренные, нулей вылетали 
старички и юноши. Там 
стояло густое облако... 
нет, не пара. Это гуляли 
сгустки морозного возду
ха. Опять не ладилось в 
кочегарке.

—Вот тебе и попарились, 
—шипел товарищ.

Но самое «приятное» 
оказалось впереди. Не по
дозревая о подвохе, мы 
усиленно мылили друг дру
гу спины. Обильная пена 
приятно обволакивала раз
горяченные тела.

Выплеснув грязную во
ду, мой напарник бодро 
потрусил к крану с горя
чей водой. Но увы! Кран

издавал булькающие зву
ки, а вода не шла. Двад
цать минут перерыва (по
ка не было горячей воды) 
ушло на протирание глаз.

Одевшись, мы присели 
передохнуть. В фойе ожив
ленно разговаривали двое 
солидных мужчин.

—Ты был з Петрозавод
ске?

— Нет.
—Значит,ты много поте

рял. Вот баня!И газеты есть, 
и мягкие диванчики. Радио 
приятные мелодии наигры
вает.

— А в нашей не до ди
ванчиков,—буркнул в от
вет второй мужчина.—Хоть 
бы грязь и воду вовремя 
убирали.

—Нам но положено,— 
вмешался банщик на про
тезе.
—Пусть убирают уборщи
цы. Их у нас две.

Право же, какой преве
ликий труд составляет ра
ботникам коммунальных 
предприятий организовать 
в фойе бани столик, на 
котором лежали бы свежие 
газеты и журналы, а на „  „
стенах висели хорошие «бакский». Авторы его жало-
КарТИНЫ И ЭТЮДЫ? И Iiapa ^ пялиги ня ™  цтг> Мчпэитт-
комплектов шахмат не по
мешала бы. А чистота- 
тем более.

Летом баня не работала 
около двух месяцев. Ее 
ремонтировали. Поклонни
ки бани хорошо помнят, 
что после ремонта краны 
произвольно текли, выклю
чатели не работали. Сей- йкультуры исполкома райсо-
часэто, вроде, наладилось. Явета А. Г. Смолина. Какус-
Не знаем, правда или нет, Ятановлено проверкой наме-
но злые языки утвержда- ^сте, клуб действительно
ют, что «работа в кочегар- ^длительное время не рабо-

ке бани—ад. Поэтому ра
ботать сюда дипломиро
ванные кочегары не идут. __________________
А отсюда все беды. То я ровна.—Раньше я и не ду-
пара нет, то горячей воды, Я мала, что так можно прй-
и наоборот. S вязаться к детям, а сей-

До ремонта, это уж мы  ̂ час даже трудно предста-
точно знаем, работал до- Ь вить, как можно без них
полнительный моечный Я жить, работать,
зал, а вот после ремонта S Что ж, желаем тебе, То
на нем висит амбарный за- S ня, больших успехов в уче- 
мок. Ь бе, работе и личной жиз-

В теперешнем моечном я ни. Л. Алексеева.
зале с потеками как-то Я -------
еще можно смириться—ря- S 
дом парная, а вот в раз-  ̂
девалке с этим никак fe 
нельзя согласиться. Я

Вот и надо задать «ба- 8 В честь юбилея годовщины 
ню» кому следует и за «комсомола в средней школе 
ремонт, и за обслужива- bs№ 2 были проведены соревно- 
н и е . ^вания по баскетболу школ

Если работникам комби- 3, Б- Окуловской и̂ коман- 
ната коммунальных 
приятий города вдруг 
понравятся эти строки, 
вайте разрешим этот 
в парной. Приходите, попа- йнования проводятся еже- 
рнмся! «годно в честь годовщины ком-

Е. Вестник. ^сомола. В. Прохоров,

Традиционные
соревнования

|  По с л е д а м  н е о п у б л и к о в а н н ы х  писем

В  редакцию газеты «При- тал.
гтпяпттяъ nnrTvnif.nn D tupt ояпргтхгттттргпJ окская правда» поступило 

} письмо из совхоза «Куле 
§ б

^кроме тех дней, 
Ьмонстрируются фильмы. 

Для проверки фактов

Отчет заведующего клу
бом Улитина обсужден на 
партийном собрании отде
ления совхоза, где намече
ны конкретные мероприя
тия по улучшению работы 
культурного очага. Пред
седатель рабочего комитета 
совхоза тов. Матяшин обе
щает устранить недостатки 
в части подготовки клуба к 
зиме.
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